

Medienmitteilung

1. Augustfeier in der Ferienregion Elm

Landesplattenberg Engi GmbH
Elm Ferienregion

1. August- und Nationalfeier im Landesplattenberg in Engi mit Ansprache von Herr Benjamin Mühlemann (Regierungsrat Kanton Glarus)

Am 1. August lädt der Landesplattenberg Engi und die Elm Ferienregion zur 1. August-Feier mit integrierter Nationalfeier ein. Der Festanlass findet beim Landesplattenberg in Engi statt und die Festrede wird Herr Benjamin Mühlemann (Regierungsrat) halten.

Feiern Sie mit uns den Schweizer Nationalfeiertag in einmaliger Atmosphäre im ehemaligen Bergwerk Landesplattenberg in Engi. Ab 10.30 Uhr fährt ein gratis Shuttle-Bus direkt zum Plattenhüttli. Natürlich dürfen sportliche Gäste den Weg auch zu Fuss in Angriff nehmen. Oben angekommen offerieren wir Ihnen einen Apéro und guten Schluck von Möhl. Im Dr. Konrad-Auer-Auditorium beginnt um 11.00 Uhr der Gottesdienst mit Herrn Pfarrer Beat Wüthrich – ein unvergessliches Erlebnis mit einzigartiger Stimmung. Musikalisch umrahmt wird der Gottesdienst von der Harmoniemusik Elm. Um 12.00 Uhr hält Herr Regierungsrat Benjamin Mühlemann die offizielle Festansprache gefolgt vom traditionellen Schweizerpsalm.

Hungrige Gäste können ab 12.30 Uhr ein feines Ämpächli-Raclette mit Beilagen oder eine grillierte Wurst geniessen und dabei noch den Klängen der Hamoniemusik zuhören.

Um 14.15 Uhr findet für Interessierte eine öffentliche Führung durch den gesamten Landesplattenberg statt, bei der Sie in die fremde, phantastisch schöne und beeindruckende Welt der Bergarbeiter zwischen 1866 und 1961 eintauchen können.

Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Der offizielle Festanlass inkl. Shuttle-Bus, Begrüssungsapéro, Gottesdienst und Fest-Ansprache ist für alle Besucher gratis. Die öffentliche Führung kostet CHF 27.00 pro Erwachsene resp. CHF 22.00 für Jugendliche.

Legende zum Bild:

Ein einmaliges Erlebnis – der Landesplattenberg Engi.

6. Juli 2018 / Bianca Kohler